



Pressedienst

26. November 2024

Scheckübergabe im Rathaus: Verein "Düsseldorf am Ruder" unterstützt Krebsgesellschaft NRW

Große Freude über ein vorweihnachtliches "Geschenk" für die Krebsgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V.: Im Rathaus überreichte Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller am Dienstag, 26. November 2024, gemeinsam mit Kurt Nellessen, Vorsitzender des Vereins "Düsseldorf am Ruder e.V.", einen symbolischen Scheck in Höhe von 35.000 Euro an Heike Heymann-Pfeiffer, Geschäftsführerin der Krebsgesellschaft NRW e.V.

Die Spendensumme resultiert aus dem großen Ruder-Event des Vereins zu Gunsten der Krebsgesellschaft, das am 13. August 2024 unter der Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters stattgefunden hat. An der Veranstaltung im Medienhafen nahmen 100 Boote mit 400 Ruderinnen und Ruderern teil. Unterstützt wurde das Event vom RC Germania Düsseldorf.

Die 9. Ausgabe von "Düsseldorf am Ruder" findet am 30. August 2025 im Medienhafen statt. Infos dazu gibt es unter: www.duesseldorf-am-ruder.de

Zu Ihrer redaktionellen Verwendung stellen wir Ihnen folgendes Material zum Download zur Verfügung:



Spendenübergabe im Rathaus: (v.l.) Kurt Nellessen, Vorsitzender des Vereins Düsseldorf am Ruder e.V., Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller und Heike Heymann-Pfeiffer, Geschäftsführerin der Krebsgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V., ©Landeshauptstadt Düsseldorf/Melanie Zanin
http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pressebilder/2411/241126-Spende-Ruderer__1_.jpg



**Scheckübergabe im Rathaus: Verein "Düsseldorf am Ruder"
unterstützt Krebsgesellschaft NRW**

Seite 2

Textversion:

http://www.duesseldorf.de/fileadmin/Amt13/pld/txt/20241126-237_06.txt

Kontakt: Frisch, Michael

presse@duesseldorf.de, Telefon +49.211.89-93131